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������新闻摘要：5 月 23 日，我市召开 “五城
联创”中心城区交通秩序专项整治行动动员
大会。 据了解，本次行动主要在中心城区及
淮阳区部分区域实施，重点查处机动车随意
变道、车辆乱停乱放、行人闯红灯、非机动车
进入快车道、骑摩托车不戴头盔等交通违法
行为。 通过治理，全面提升中心城区道路交
通管理水平，为“五城联创”营造良好的交通
环境。 （详情请关注 5 月 25 日周口晚报微信
公众号）

精选留言

桢：让群众有合法停车的位置最重要。
王大伟：去市区最怕的就是找车位。
闯：干得漂亮！ 早该整治了，非机动车闯红灯、走机

动车道的太多了。
安且：应该多建一些停车场，我们小区没有停车位，

停楼下被贴条，太难了。
万里：希望有关部门治理一下五一文化广场后边的

公共用地，撤除私人收费停车位，给予大家一个方便停
车的场地。

星星：多设一些停车位，没有停车位，车停哪里。
王伟：很多临街商铺门口的公共停车位都被商户圈

占，也应该好好整治一下。
辰默：机动车停在非机动车道，非机动车只能走机

动车道。
燕子：我觉得政府批准在路边划停车位的初心是好

的，但是在路边划停车位等于默认汽车可以出现在非机
动车道，这会造成一定的安全隐患。 建议修建地下停车
场或集中停车位。

阿勇：礼让斑马线的习惯有待提高。
何夜秋来：管管三轮车和老年助力车，乱窜，还占用

停车位。
快乐美好：在市区最担心的就是找不到车位，不然

就被贴条。
苏牧宝贝：路边停车位需要合理规划，营造通畅道

路环境。
厚德载物：治理是治标，科学规划才是治本。多规划

停车场，配套建设最关键。
北齐文宣：七一西路的渣土车乱按喇叭，而且是到

人跟前才按，把小孩子都吓哭了，希望严查。
Mr.党：临街商铺个别商户长期霸占停车位，支持严

查。
找回自己：周口四中门口到市中心医院那一段路请

重点关注一下，每天都有违规停车的。 还有育新路市委
老干部门口，乱停车，严重影响出行，希望重点关注。

鼎之昊张虎：先增加市区停车位。
莲君：怎么不查开远光灯的啊？
爱乐琪：支持周口，重点治理一下三轮车乱闯红灯、

不守交通规则、乱停乱放的现象。

热点@ 周口晚报

又是收麦季
多年前的情景还记得吗

热点@ 周口日报

������新闻摘要：20 年前甚至 30 年前，周口农村怎样收麦子？你或许依
稀有些印象，有些人或许早已忘记。又到了一年一度农村割麦的时节，
本文中的场景也许能勾起你的许多回忆。

（详情请关注 5 月 25 日周口日报微信公众号）

精选留言

@ 孔：80 后的我，看到这些场景有种说不出的感觉。
荷包蛋：小时候，我妈骗我说拾的麦穗可以换西瓜吃，后来才知

道，拾的那点麦子根本不够换西瓜。
宁静心：小时候是真的开心。
李若飞扬：都过去快 30 年了，父母都老了，不禁乡愁浓浓、思绪

万千，愿父母健康平安。
王二丫：我是 80 后，我捡过麦穗。
吴菲：想想那时候拾了麦穗回家，妈妈夸一句就好开心，那时候

的快乐真简单。
专业定做礼品：城市的孩子大多没下过地，他们体会不到这些童

年的乐趣。 现在农村的孩子，很多跟着父母在城市生活，收不收庄稼
和他们无关，也体会不到丰收的喜悦。

致我们终将逝去的青春：看过拖拉机碾麦子，我可能是这个时代
最后一批见证者，如今已是一名在读大学生。

家有三宝：80 后满满的回忆。
长留此生：我的童年就是这样的，简单的快乐，但再也回不去了。
谢长伟：那个时候虽然钱少，但是很快乐。
嘻哈小子：回忆涌上心头。 从小期盼长大，现在那些都是回不去

的曾经。
大梅：这些农活儿，我几乎样样都干过。
旧时光小屋：95 后的我还隐约记得麦场的情景， 小时候在地里

边干活边玩，就期盼着太阳落山后的一丝微凉……
碧海蓝天：我是 60 后，体验过收麦子的辛苦，小时候收麦全部用

镰刀割，然后用架子车拉到自家打麦场，牛拉着石磙碾压，没有机械，
全靠体力。 这是现在年轻人体会不到的。
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